

LOIRE

CHUT

Des pommes à Montbrison

Après Saint-Etienne et Roanne, les JAC, Jeunes pour Chirac, cherchent à attirer l'attention sur leur mouvement à Montbrison et sur la plaine du Forez. Samedi matin, sur le marché de Montbrison, ils distribuaient des tracts et... des pommes. Les étapes suivantes seront Saint-Galmier et Veauche.

Stéphane Jacquemet, délégué départemental de JAC, et responsable du RPR pour le canton de Montbrison, a assuré que le RPR doit assurer une présence dans le Montbrisonnais : pour les présidentielles d'une part, pour les municipales d'autre part.

Les jeunes RPR pensent qu'il faut redynamiser le commerce montbrisonnais et attirer des industriels. Ils affirment leur sympathie vis-à-vis du Dr Poirieux, sénateur-maire, dont ils rappellent la fonction de co-président du comité départemental de soutien à Jacques Chirac.

Pour les municipales, deux listes de droite sont annoncées à Montbrison. L'une a le soutien du Dr Poirieux ; l'autre, qui avait été initialement conçue en opposition au Dr Poirieux, compte dans ses rangs des hommes se réclamant du RPR.